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Bericht der Jugendleitung 
 
Liebe Mitgliederinnen und Mitglieder,  
 
Gerne berichte ich nun über die Entwicklung der Jugendarbeit im Schützenbezirk 04 im 
Rheinischen Schützenbund:  
 

Ausscheiden von Stefanie Beyer und Nachbesetzung von Yvonne Buchholz 
Auf der Mitgliederversammlung, welche am 07.03.2023 im Haus Selikum in Neuss stattfand, 
wurde Stefanie Beyer zur Jugendleitung des Schützenbezirk 04 im Rheinischen 
Schützenbund e.V. gewählt. Leider stellte sich im Nachgang heraus, dass Stefanie aus 
persönlichen Gründen entschied, das Amt der Jugendleitung nicht wahrzunehmen. Der 
Bezirksvorstand hat sich nach Bekanntgabe dieser Entscheidung entschieden, Yvonne 
Buchholz kommissarisch mit der Wahrnehmung des Amts zu betrauen.  
 

Austausch mit den Jugendverantwortlichen 
Im November 2024 entschieden wir uns im Bezirksvorstand dazu, einen Austausch mit den 
Jugendverantwortlichen der Vereine in den Kreisen unseres Bezirks durchzuführen. Der 
Austausch diente hierbei dem Kennenlernen der verantwortlichen Personen in der 
Jugendarbeit. Ebenso tauschten wir uns über rechtliche Grundlagen im Thema 
Jugendbasislizenz aus und entschieden, dass wir uns im März 2024 zu einer 
Jugendversammlung treffen werden.  
 

Jugendversammlung am 13. März 2024 um 19:00 Uhr im Rathaus Norf 
Anfang Februar wird die Einladung zur Bezirksjugendversammlung am 13. März 2024 
rausgehen. Sie wird um 19:00 Uhr im Sitzungssaal des Rathaus Norf, Vellbrüggener Straße 
29-31, 41469 Neuss tagen. Auf der Tagesordnung steht hierbei die Wahl des 
Jugendvorstandes.  
 

Ausblick 2024 
Nachdem wir uns im Januar 2024 mit den Jugendverantwortlichen austauschten, planen wir 
für März eine Bezirksjugendversammlung. Im Nachgang der Bezirksjugendversammlung 
möchten wir den Jugendbereich weiter ausbauen, Schießmöglichkeiten für Kinder und 
Jugendliche schaffen, das Thema Jugendbasislizenz in den Vereinen attraktiv machen und 
die Jugendarbeit fördern. 
 
Ich wünsche uns eine gute Entwicklung im Bereich der Jugendarbeit und freue mich, dass 
wir unsere Arbeit fortsetzen können. 
 
 
Neuss, im Februar 2024 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Yvonne Buchholz 
Bezirksjugendleiterin (kommissarisch) 


